

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

A sa Grandeur Monseigneur J.
Mariétan : hommage respectueux

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1916, tome 15, p. 1-2

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

A SA GRANDEUR

Monseigneur J. Mariétan

Evêque de Bethléem

Abbé de St-Maurice

HOMMAGE RESPECTUEUX



Sa Grandeur M^{gr} Mariétan

Monseigneur Mariétan a des titres spéciaux à la reconnaissance des "Echos". Il en fut autrefois le Rédacteur, et il a promis de leur continuer son appui et sa protection. Nos amis seront heureux, sans doute, d'avoir sous les yeux ce petit souvenir du chef vénéré de l'Abbaye, qui fut pour beaucoup d'entre eux un condisciple et un maître aimé.

Né en 1874, ordonné prêtre en 1899, docteur en philosophie en 1900, professeur de rhétorique puis de philosophie, Monseigneur fut élu Abbé de St-Maurice et consacré Evêque de Bethléem en 1914.

Les "Echos" présentent à Sa Grandeur l'expression de leur soumission respectueuse.